



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長	草野 朋子
例会場	常陽銀行太田支店3F
例会日	毎週水曜日／12:10～13:10 最終例会18:30 レストランばんび
会報委員	鹿志村 勇夫・塩原 拓海 成井 小太郎・石川 主税

(先週例会) 2016年12月7日 NO. 22

(本日例会) 2016年12月14日例会(通算NO. 2781)

本日のプログラム(12月14日)

- ◎ 会長タイム ◎ 幹事・副幹事報告
- ◎ 委員会報告
- ◎ 卓話 (小田部啓子様) 年次総会

◎ 握手会

◎ ロータリー財団表彰

ベネファクター 草野朋子会員

和田副会長より認証状とロータリー財団からの謝辞伝達。

◎ 会長タイム (草野会長)

こんにちは。急に寒くなりましたがあなたの体調は大丈夫でしょうか?今日は医療費控除についてお話をさせていただきます。…資料で説明…

今日はインフルエンザのお話を石川先生にお願いしました。皆さんしっかりと聞いて予防をして、風邪には罹らないようにしてください。

◎ 月例セレモニー

◎ 幹事報告 (篠原幹事)

① 12月のRレート 1 \$ = 106円

R財団寄付へのご協力をお願いします。

② 12/12(月)米山寄付口座引き落とし

現金の方は早めに納入をお願いします。

③ 12月のプログラム配付

次週は大森会員のご紹介で、介護福祉士の小田部啓子さんの卓話を予定しております。

ブラジルへ2年間ボランティアに行かれていたそうです。資料を回覧します。

第3例会は「道の駅ひたちおおた」でライオンズクラブとの合同例会を行います。スナックゴルフでの対戦も予定しておりますので、ルール等の競技説明も回覧します。

④ クラブ中期計画案にご意見等ありましたら、本日例会中に幹事までお申し出ください。なければ今月中に地区へ提出いたします。

⑤ 12/4 地区国際奉仕セミナー

根本義勝委員長出席ご苦労様でした。

12/10地区社会奉仕・R財団合同セミナー

橋委員長・大谷委員長出席予定。昨年度双眼鏡贈呈事業について大谷委員長が発表します。

⑥ 本日例会終了後に指名委員会開催

◎ 副幹事報告

回覧…水戸・水戸西クラブ会報、R財団ニュース、ロータリーの友委員会昨年度事業報告

◎ 橋会員よりクリスマス会のご案内

昨年ライオンズクラブとの懇親会として行いましたクリスマスコンサートを今年も開催したいと思います。皆様お誘い合わせの上おいでください。

12/20(火)19:00～ 会費500円

演奏 黒沢会員ご夫妻 橋知里さん

橋モータース ショールーム

◎ インフルエンザについて (石川主税会員)

インフルエンザは寒い時に罹るので北から流行

るよう思いますが、関西からあがって来て東京へ、そしてやっと最近になって茨城に来ました。昨年は流行が遅かったですが、今年は平年並みということです。学校医をしていて情報が入りますが、まだ報告は少ないです。今はむしろノロウイルスの方が流行っています。

インフルエンザのワクチンは、A型を中心に7月、8月の南半球の流行を見て作られています。昨年諸事情で値上げになり、そのせいか接種者が少なかったという報告があります。学校で話を聞いても接種者が今のところ少ない状況です。でも、今から予防接種しても効果が出るのはクリスマス過ぎてからで、はっきり言ってもう遅いです。

インフルエンザは飛沫感染ですので、うがい・手洗い・マスクが大切になります。薬は、タミフル(内服薬)、リレンザ(吸入薬/5日間)、イナビル(吸入薬/1回)、ラピアクト(注射/1回)の4種類です。注射はあまりやっているところはないと思います。どれが一番いいのか何とも言えませんが、口から吸い込む力があれば吸入薬の方が便利という話もあります。治療というだけでなく、予防という観点からも薬を使うことができます。

インフルエンザは身近なもので、罹ることで体調を崩し、肺炎を起こしたり、持病を悪化させたりして死に至らしめるものもあります。先ほど遅いと言いましたが、やはり出来るだけ早いうちに予防接種はやっておいた方がいいと思います。大人たちがいろいろなところでもらって来て子供たちに広げて、ということになりかねません。ロータリーはポリオ撲滅キャンペーンをやっているのに、自分たちのワクチン接種はしていないというのは本末転倒ですから…。

◎ 委員会報告

国際奉仕委員会（根本義勝委員長）

12/4に行われた地区のセミナーに出席しました。東京・東江戸川RCの嶋村会長が「ポリオのない世界を目指す奉仕賞」というのを受けたということで発表していただきました。カンボジアでポリオワクチン投与のボランティアをして来たということです。ポリオは今年パキスタン、アフガニスタン、ナイジェリアで数十人の発病があり、2018年撲滅の目標は達成できませんでした。まだ当分の間続けて行かなくてはならないとのことでした。

「この指とまれ」プロジェクトの内容報告がありました。私どもは大子クラブ「タイ東北部周辺の小学校へ浄水器支援事業」へ支援しました。23クラブから41万円の支援で、今年度は6基の浄水器を提供するということです。他に7つの事業があり、トータルで168万円の支援が得られたという報告がありました。

◎ 大森次年度ガバナー補佐報告

次年度のことですが、保延ガバナーエレクト(石岡RC)から召集がありまして、昨日第1回のガバナー補佐会議に出席しました。直接関係する予定をご報告します。

3/25.26 PETS 4/23 地区研修協議会

9/13(水) ガバナー公式訪問

2018/5/27.28 地区大会

昨日強調されていたことは、各委員会が縦割で動いていてその委員会だけで完結している、それを横断的なものにすることを大きな柱に考えているということでした。

◎ ニコニコボックス（平根委員長）

共通テーマ

「いよいよ12月、冬本番です。

体調に気をつけましょう。」13名

自由テーマ

(敬称略)

「お弁当ありがとうございました。」富永敏博

「誕生祝をいただいた。」山口、小祝、篠原

「結婚祝をいただいた。」富永昇二

「早退します。」岩間

今週計 35,000円

累計 671,000円

◎ 出席委員会報告（富永昇二委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
34名	22名(mu-)	0名	64.71%

前週訂正出席率 --.-%(マイクアップ--名)



石川主税会員 卓話